

# Polres Tasikmalaya Kota Gelar Peringatan Isra Miraj 1446 H/2025 M Masjid Wahid Azad

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.ID](http://KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.ID)

Feb 1, 2025 - 11:28



Polres Tasikmalaya Kota Gelar Peringatan Isra Miraj 1446 H/2025 M Masjid Wahid Azad

Polres Tasikmalaya Kota – Polres Tasikmalaya Kota menggelar peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad SAW 1446 H/2025 M di Masjid Wahid Azad, Mapolres Tasikmalaya Kota, pada jumat (31/01/2025) pukul 14.00 WIB siang .

Polres Tasikmalaya Kota - Acara ini dihadiri oleh Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh. Faruk Rozi, S.I.K., M.Si., didampingi Wakapolres Kopol Rizki Syawaludin Akbar, S.H., S.I.K., M.H., serta Pejabat Utama (PJU) dan personel Polres Tasikmalaya Kota. Kegiatan ini menghadirkan penceramah KH. Asep Abdullah, Wakil Ketua PCNU, yang menyampaikan tausiyah tentang makna Isra Miraj dan hikmah yang dapat diambil dalam kehidupan sehari-hari, terutama bagi anggota Polri.

Dalam sambutannya, Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Moh. Faruk Rozi menekankan bahwa peringatan Isra Miraj menjadi momentum untuk meneladani keteguhan iman dan nilai-nilai spiritual yang diajarkan oleh Nabi Muhammad SAW.

"Isra Miraj mengajarkan kita tentang keimanan yang kuat, kedisiplinan dalam menjalankan ibadah, serta amanah dalam tugas dan tanggung jawab. Sebagai anggota Polri, kita harus menjadikan peringatan ini sebagai pengingat untuk terus menjalankan tugas dengan penuh integritas dan ketakwaan," ujar Kapolres AKBP Moh. Faruk Rozi, S.I.K., M.Si.

Dalam tausiyahnya, KH. Asep Abdullah menyampaikan pentingnya meneladani sifat Nabi Muhammad SAW, seperti kejujuran, keikhlasan, dan tanggung jawab, yang sangat relevan dengan tugas Polri sebagai penjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Salah satu anggota Polres Tasikmalaya Kota yang hadir dalam acara ini mengungkapkan rasa syukur dan kebahagiaannya.

"Peringatan Isra Miraj ini memberikan kami semangat baru untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT serta menjalankan tugas dengan lebih amanah dan penuh tanggung jawab," tuturnya.

Kegiatan ini diakhiri dengan doa bersama, memohon keberkahan serta perlindungan bagi seluruh personel Polri dalam menjalankan tugasnya.

Melalui peringatan Isra Miraj ini, Polres Tasikmalaya Kota berharap dapat terus memperkuat nilai-nilai keimanan dan ketakwaan, sehingga setiap anggota Polri dapat menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab dan profesionalisme, serta semakin dekat dengan masyarakat. tutup kapolres